

Seguridad. Nuevos módulos Policiales ubicados en zonas estratégicas para garantizar la seguridad ciudadana en articulación con las comunidades organizadas bajo el nuevo enfoque de integración social del cuerpo de policía, Incorporar de manera protagónica al **poder popular** para trabajar sinérgicamente con los organismos de seguridad del estado y difundir los aspectos jurídicos que rigen la ciudadanía en el cumplimiento de sus deberes desde la educación media general y técnica, a través de medios de comunicación.

Educación. Promover una formación cultural socialista. Fortalecer el sentido de pertenencia, comunitarias como forma de integrar la ciudadanía. Creando planes estratégicos de trabajo en sus proyectos educativos integrales comunitarios (PEIC) y proyectos de aprendizajes (PA) y en las diferentes formas de organización del saber, trabajándolo como eje y pilar educativo. Garantizando así, el acceso y la atención educativa en articulación con las diferentes universidades que existen y cohabitan con la misión sucre en el municipio turen, las comunidades y los profesores desempleados. Propiciar el mantenimiento, construcción y reconstrucción de instituciones educativas en conjunto con las organizaciones del poder popular.

Salud. Ampliación y mejoramiento del hospital Dr. Armando Delgado Montero, para atender los casos primarios de salud, acondicionado espacios para las intervenciones quirúrgicas, con la incorporación del gobierno nacional, regional y local. Con capacidad al número de habitantes y el traslado, por cada parroquia del municipio Turen. Establecer contralorías en el sistema de salud integradas por todos los comités de salud de los consejos comunales inherentes a su espacio geográfico, previa formación

de los voceros o voceras en sincronía con lo establecido en las leyes. Crear un sistema de control estadístico comunitario, parroquial y municipal de las enfermedades existentes, tratamientos, causas y formas efectivas de prevención.

Ambiente. Controlar los recursos naturales del municipio en cuanto a la explotación consecuente de los ríos y la extracción del granulado no metálico explotado con fines constructores, con el fin de Convertir el canal piloto en un bosque agro ecológico para la integración de las comunidades organizadas y así contar con espacios de recreación, turísticas, deportivas y otras. Limpieza Y drenaje de todos los canales, lagunas y espacios fluviales del municipio Turen, a fin de garantizar la preservación de un mejor equilibrio ecológico libre de contaminación.

Producción. Controlar los Creación de cuatros empresas socialistas “Hugo Chávez frías,” Para la atención de los pequeños y medianos productores con maquinarias, fertilizantes y la semillas certificadas, para aumentar la producción agrícola en el municipio turen, disminuir el desempleo, la ociosidad y la inseguridad. La formación en las empresas socialistas debe tener como principio fundamental el servicio social, la atención a los más necesitados, cuidando las maquinarias y equipos de trabajo, siendo responsable de los mismos quienes los saquen de la empresa y quienes se les preste.

Participación Popular. Crear una escuela para la formación de los consejos comunales. Crear en cada comuna una radio comunitaria y televisora municipal comunitaria, de comunicación, de ideología, de formación y de expresión de los logros, avances y

necesidades dentro de la revolución bolivariana. Crear la televisora satelital con apoyo del gobierno nacional.

Deporte y Recreación. Creación y mejoramientos de los campos deportivos integrales, crear seis parques de recreación para la familia, creación de una pista de patinajes y atletismo, creación de una sala de estudio por parroquia para grabación y exposición de trabajos musicales, cines comunitarios para la promoción de los valores y principio del plan de la patria.

Ferroviales. Culminación de la vía férrea con el apoyo del gobierno nacional para transporte ciudadano, alimentos y otros elementos productivos.

Alimentación. Garantizar a través de las empresas socialistas Hugo Chávez Frías, la alimentación de la ciudadanía turenense a precios regulados. Promover la formación de las personas para evitar el acaparamiento, y la especulación de los alimentos, donde la comunidad organizada en concordancia con los organismos del Estado vigile y controle la distribución justa de los alimentos

Vivienda y Hábitat. Adquirir los terrenos para la futura construcción de viviendas dignas, en trabajo colectivo con los consejos comunales, y los propietarios de los inmuebles.

Transporte. Garantizar a cada trabajador de transporte su estabilidad mantener la seguridad social. Articular con las comunas y consejos comunales los repuestos para los vehículos empleados para el transporte rural y urbano a precio justos. Los precios de los pasajes deben estar en consonancia a gacetas oficiales en el marco del beneficio colectivo.

Turismo. Creación de espacios turísticos por cada comuna de acuerdo sus condiciones y características geográficos. Emplear profesionales turísticos, crear la guía de turismo mejorando las instituciones del parque “los Mijaos”, el monumento a los caídos, la concha acústica. Crear tres (3) centros comerciales, y tres bulevares con una visión social de la renovación.

AGUA POTABLE. Sectorizar y mejoramientos de las tuberías de la red de distribución de agua potable por espacios estratégicos de la población, en zona urbana y rural. Crear una red de suministro de agua potable a instituciones educativas, medias y servicios sociales.